

“La COP16 será un evento crucial para proponer el pago de deuda por la preservación de la biodiversidad en nuestro país”: DNP

- *Durante la reunión ordinaria del Bloque Regional de Congresistas del Valle del Cauca se siguieron ultimando detalles para la COP16, el evento ambiental más importante del mundo*
- *Es fundamental que la COP16 Colombia aborde de manera eficiente el cierre de brechas en el Pacífico colombiano y proteja la inmensa biodiversidad de nuestro país, afirmó el director del DNP, Alexander López Maya.*
- *Otra de las apuestas para la COP16 es unificar las agendas de biodiversidad del planeta y buscar objetivos comunes a largo plazo. La Regla Fiscal Verde, la conservación de la Amazonía, entre los grandes temas del evento.*

Cali, lunes 02 de septiembre 2024 (@DNPColombia) – El director de Planeación Nacional, Alexander López Maya, el Canciller Luis Gilberto Murillo y la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, María Susana Muhamad se reunieron junto a congresistas del Valle del Cauca para hacer el balance general previo a la COP16 Colombia.

En la reunión ordinaria del Bloque Regional de Congresistas del Valle del Cauca, llevado a cabo en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Cali, el director de Planeación destacó los cuatro puntos fundamentales que desde el Gobierno se plantean la COP16:

1. Paz y naturaleza
2. Unificar las agendas de biodiversidad de los países que asisten a la COP16 (192 países inscritos)
3. Sistema de reconocimiento y reparto de los recursos genéticos de la Amazonia
4. Regla fiscal verde

“Nosotros vamos a hacerle a los 192 países inscritos la proposición, que presentamos junto al presidente Petro, que le permitan a Colombia hacer el cambio de deuda por protección del ambiente. Si nosotros logramos eso, nos quitamos el mayor problema que tenemos además del narcotráfico y la corrupción. Esto es un tema que tenemos que irnos juntos, los de derecha, izquierda, centro”, indicó el director del DNP, Alexander López Maya.

Cabe recordar que el Presidente de la República, Gustavo Petro, el canciller y el director de Planeación Nacional, acompañaron una de las sesiones en Naciones Unidas donde uno de los temas expuestos fue la solicitud de cambio de deuda por medio ambiente.

Dado que temas como la violencia, la guerra y la minería ilegal están destruyendo gran parte de la diversidad ambiental, se le solicita al mundo que no deje solo a Colombia. Una idea que tiene el apoyo de países como Alemania y Estados Unidos que son conscientes de este clamor. De hecho, se planteó la necesidad de llegar a un acuerdo similar al que tiene Estados Unidos con Perú y Bolivia sobre el manejo de la hoja de coca la cual beneficiará a Colombia, para no seguir con la extracción manual y la fumigación con glifosato.

"Descubrí que Estados Unidos tiene un convenio antidrogas con Perú y otro con Colombia, en la utilización de la hoja de coca... yo como director de Planeación Nacional le he insistido y le insistiré al presidente Petro que creemos una empresa pública estatal similar a la de Perú y Bolivia donde compremos la hoja de coca a los campesinos e indígenas y a un 20% o 30% más y nadie podrá luchar con esa chequera del gobierno", afirmó

Por su parte la Ministra de Ambiente, María Susana Muhamad, reiteró los procesos que tendrá la COP16 "Como presidenta de la COP esperamos la aprobación de cuatro temas fundamentales: 1) Aprobación de los programas medioambientales, 2) Marco para repartir beneficios de recursos genéticos en cadenas digitales. 3) Implementación del cumplimiento de las metas, 4) Financiamiento."

El Canciller, Luis Gilberto Murillo, destacó que esta versión de la COP16 será la primera a la que grandes mandatarios asistirán, y no solo sus delegados.

En el marco general de la reunión también se discutieron temas como la solicitud al Gobierno nacional de una zona integral en zonas de riesgo, la cual ya fue acordada junto con Naciones Unidas por un valor de 7mil millones de pesos.

La COP16 será un evento de grandes magnitudes que tendrá entre su diversa programación 120 eventos en la zona azul pabellón Colombia, tarimas en distintos puntos de la ciudad de Cali, movilización social, acuerdos con la juventud de Cali, para mostrar el trabajo de cambio después del paro, espacios para mercados campesinos.

Con una agenda construida con los actores, la comunidad y las universidades del país, incluyendo las 7 universidades de Cali, el Gobierno confía en que este será uno de los eventos más importantes que ha tenido el país en su historia.

Oficina Asesora de Comunicaciones

prensa-dnp@dnp.gov.co
Calle 36 # 13-19 Piso 35

Conmutador: (571) 3815000 extensiones 13521 / 24 / 25 / 26
Bogotá, Colombia.

Síguenos y esté siempre informado a través de nuestras redes sociales:



Departamento
Nacional de Planeación

